



1975 REVISITED.

**GIESSEN UND DAS
JAHR DER FRAU**

**4. MAI
—
27. AUGUST
2023**

Im Jahr 1975 fand in Gießen die kontrovers diskutierte „Kunstaussstellung zum Internationalen Jahr der Frau“ statt. In der Kongresshalle zeigten Studierende und Lehrende der Justus-Liebig-Universität Bilder, Dokumente und Objekte zur gesellschaftlichen, politischen und kulturellen Rolle der Frau. Der zweite Teil der Ausstellung, erarbeitet von der Arbeitsgemeinschaft Gießener Frauenverbände, war im Foyer des Stadttheaters zu sehen und enthielt Frauendarstellungen aus der Sammlung des Oberhessischen Museums.

Unter dem Titel „1975 Revisited. Gießen und das Jahr der Frau“ präsentiert das Museum eine kommentierte und revidierte Version der Ausstellung von 1975. Studierende der Kunstpädagogik der Justus-Liebig-Universität haben die historische Frauenkunstaussstellung in einem Projektseminar erforscht und kritisch aufgearbeitet. Die Rolle der Frau in der Werbung, in Zeitungen, in Karikaturen und pornografischen Darstellungen steht ebenso auf dem Prüfstand wie so manches Kunstwerk aus der Sammlung des Oberhessischen Museums.

Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Erscheinen!

Oberhessisches Museum

Brandplatz 2
Altes Schloss
35390 Gießen
Tel.: 0641 960 9730
museum@giessen.de
www.museum.giessen.de

Öffnungszeiten:

Dienstag – Sonntag
11:00 – 18:00 Uhr
Eintritt frei

Veranstaltungen

3. Mai 2023, 18:00 Uhr
Eröffnung der Ausstellung

11. Mai 2023, 18:00 Uhr
Kuratorinnen-Führung

31. Mai 2023, 12:30 Uhr
Kunstpause: Projektbeteiligte
stellen ein Highlight-Objekt aus
der Ausstellung vor

Gefördert durch:

Dieses Printprodukt ist auf Recyclingpapier gedruckt
und lokal hergestellt.

Johanna Otto-Florenz, Mädchenportrait, 1889, Öl auf Leinwand, Oberhessisches Museum. Foto: Laura Marie Büchse